



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 203
27 de julio de 2022

PROYECTO SEGURIDAD Y CONVIVENCIA DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

Durante una entrevista en la Radio Universitaria UCE, el Coronel Nelson Pozo, Coordinador de Vinculación con la Sociedad de la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, dio a conocer el proyecto Seguridad y Convivencia de la Universidad Central del Ecuador 2019-2025 y socializó las actividades que se han desarrollado hasta la fecha.

El Cnel. Pozo mencionó que, a finales del 2018, conjuntamente con el Dr. Geovanny Rivadeneira, Director de la Carrera de Ciencias Policiales, presentaron el proyecto al Rector de la Universidad Central del Ecuador, Fernando Sempértegui. Luego de obtener respuestas positivas, en el 2019 empezaron a ejecutar este proyecto, a través de la elaboración de un diagnóstico de la seguridad interna y externa de la Universidad, en el que participaron cadetes de octavo semestre de la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana.

Durante el 2020, se construyó el Manual de Seguridad y Convivencia para el campus de la Universidad Central del Ecuador, dirigido a estudiantes y docentes. Mismo que se encuentra en la plataforma institucional. Un año más tarde, se ejecuta una capacitación virtual con el aval de la Dirección de Desarrollo Académico en la que participaron 530 estudiantes de las distintas facultades de la universidad.

Actualmente, para continuar con el cumplimiento de las fases de este proyecto, han planteado realizar un estudio técnico de seguridad de las distintas áreas de la Facultad de Jurisprudencia. En esta actividad participan docentes, técnicos y 3 estudiantes, quienes analizarán las instalaciones de la facultad para determinar los recursos que tiene y los que se necesita. El proyecto permitirá plantear recomendaciones de prevención y garantizar la seguridad a estudiantes, docentes y trabajadores. Se trata de un proyecto piloto que será aplicable a otras facultades de la Institución. El equipo que trabaja en la ejecución de este proyecto de vinculación está integrado por tres docentes, 3 técnicos especializados y 103 cadetes, organizados en subgrupos, quienes iniciarán con el levantamiento de información en la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Central del Ecuador.

Finalmente, Pozo mencionó que es importante tener espacios de socialización sobre las actividades que se desarrollan dentro del proyecto y también capacitar en temas de seguridad a la comunidad universitaria.

La entrevista completa en el siguiente enlace: <https://www.facebook.com/watch/?v=763975228388563>

ET

